

ESERCIZIO 2. Comprensione scritta; vero o falso?

Leggi il testo che segue e rispondi alle domande.

La catedral de León

Aunque se trata fundamentalmente de un edificio del siglo XIII, la catedral de León continuó construyéndose en los siglos posteriores, especialmente en el siglo XIV. En el XV se levantó la torre del reloj y en el XVI una parte del hastial central. Capítulo aparte merece la historia de sus restauraciones, motivadas por la endeblez de la cimentación y la mala calidad de los materiales empleados. En 1631 se derrumbó la bóveda central del crucero y, como solución, se construyó una vasta cúpula barroca. Más tarde, en previsión de que pudiera sobrevenir un nuevo hundimiento, Joaquín Churriguera colocó cuatro pináculos sobre los correspondientes pilares del crucero. Pese a todo, a mediados del siglo XIX, esta parte del templo presentaba un aspecto tan ruinoso que se procedió a retirar el añadido de Churriguera. A finales del XIX realizaron una profunda restauración de la iglesia que afectó a bóvedas, hastiales y vidrieras.

	Verdadero	Falso
1. La catedral de León se acabó de construir en el s. XIV.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
2. En el siglo XV se derribó la torre del reloj.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
3. A finales del XIX volvieron a hacer una restauración.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>